

## Coro de Capilla de El Rayado compartió villancicos en Hospital San Agustín de La Ligua

Los integrantes del Coro de la Capilla Santísima Trinidad de El Rayado, perteneciente a la Parroquia Santo Domingo de Guzmán de La Ligua, compartieron y entonaron un repertorio de tradicionales villancicos con pacientes y funcionarios del Hospital San Agustín.

En la pasada noche de este lunes 25 de diciembre, día de la Natividad del Señor, cerca de las 21 horas, los jóvenes músicos hicieron disfrutar a todos del verdadero espíritu de la Navidad.

### Anuncio Patrocinado

Se trató de un momento que llenó de música y arte los pasillos del recinto hospitalario, donde los pacientes y funcionarios se sumaron al Coro de la Capilla Santísima Trinidad de El Rayado para cantar.



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?